

# **La Région Poitou-Charentes poursuit ses actions en faveur de l'excellence en matière d'E-éducation**

mercredi 24 juin 2015, par [lpe](#)

Dans le domaine du numérique, de l'image et du multimédia, la Région Poitou-Charentes a la chance d'accueillir sur son territoire, outre les services académiques du Rectorat, de nombreuses entreprises, pleines de talents et créatrices d'emplois, aux expertises complémentaires : Universités de Poitiers et de La Rochelle, CANOPÉ, CNED, CNAM, ESPÉ, ESEN, Espace Mendès France...

Consciente que le numérique doit permettre l'amélioration de l'efficacité des apprentissages, la Région et ses partenaires se sont engagés à développer des pratiques pédagogiques plus interactives et attractives, en signant le 24 juin 2015, un protocole d'intention pour la création d'un groupement d'intérêt scientifique pour le numérique éducatif.

Les objectifs du GIS sur le numérique éducatif sont :

- créer de nouvelles formes de contenus numériques éducatifs avec la participation d'acteurs publics, associatifs, privés et plus largement, tout enseignant, formateur ou personne qualifiée ;
- faire émerger une filière de production en liaison avec les réseaux professionnels du numérique (SPN) et le Pôle Image d'Angoulême.

A noter également, la création d'une chaire e-éducation à l'Université de Poitiers financée par la Région. L'Université de Poitiers accueillera du 14 au 18 septembre une nouvelle édition du campus européen d'été consacré à l'éducation et au numérique avec le soutien de la Région.